

Pour diffusion immédiate

AVEC UN GRAND R : La mobilité étudiante intraprovinciale

Montréal, le 1^{er} mai 2018. – L'<u>Association pour la recherche au collégial</u> (ARC), le Centre de documentation collégiale (CDC) et l'Association québécoise de pédagogie collégiale (AQPC) présentent la dix-huitième édition de la série <u>Avec un grand R</u>. La séance se déroulera dans le cadre du 38^e Colloque de l'Association québécoise de pédagogie collégiale, au Centre des congrès de Saint-Hyacinthe, le jeudi 7 juin, de 15 h 15 à 16 h 30. Elle portera sur la réalité de la mobilité étudiante intraprovinciale comme facteur influant sur la persévérance et la réussite.

Entre 2008 et 2017, Éric Richard, du Campus Notre-Dame-de-Foy, parfois avec la collaboration de Julie Mareschal, du cégep Garneau, a mené plusieurs projets de recherche sur la migration pour étude. Les résultats du plus récent de ces projets sont exposés dans <u>La mobilité pour études collégiales : enquête provinciale.</u> C'est l'ensemble de ces résultats qui feront l'objet d'une lecture critique, puis d'une discussion dynamique avec l'assistance le 7 juin.

Afin de se préparer à la prochaine séance d'Avec un grand R, les participantes et participants sont fortement invités à lire l'article suivant, paru dans le numéro de l'hiver 2018 de *Pédagogie collégiale*: « La mobilité étudiante intraprovinciale : une réalité à considérer pour favoriser la persévérance et la réussite au collégial ». La discussion sera lancée dès le début de l'activité, et l'auditoire sera à même de poser des questions afin de discuter des façons de tirer profit des résultats des recherches commentées. Les échanges avec les personnes-ressources pourront avoir lieu autant en français qu'en anglais. Au terme des échanges, une bibliographie complémentaire sera présentée. De plus, l'ARC, le CDC et l'AQPC comptent annoncer à ce moment une nouvelle initiative qui prolongera la discussion au-delà de l'atelier.

Les personnes désireuses d'obtenir de l'information sur l'activité sont priées de téléphoner au 514 843-8491 ou d'écrire à <u>arc@cvm.qc.ca</u>. Pour y participer, il faut s'<u>inscrire</u> au 38^e Colloque de l'AQPC. Une inscription à tarif réduit est possible jusqu'au 5 mai. L'ARC rappelle à ses membres que, grâce à son entente avec Via Rail, ils peuvent bénéficier d'un rabais de 5 % à l'achat de billets de train s'ils utilisent ce moyen de transport collectif pour se rendre au colloque.

* * *

Fondée en 1988, l'Association pour la recherche au collégial a pour mission de promouvoir la recherche collégiale par des activités de représentation et de valorisation ainsi que des services à la collectivité, et ce, auprès de tous les individus ou groupes concernés.

-30 -

Source : Lynn Lapostolle, directrice générale 514 299-9568 | arc@cvm.qc.ca